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Fernández Noroña afirma que fue un procedimiento irresponsable, 

pero más lo hubiera sido dejar elección a la Suprema Corte 

 

De parte de la coalición Juntos Haremos Historia, Morena, PT y Partido Verde, Gerardo Fernández 

Noroña, expresó que es irresponsable (proceso de insaculación para elegir a consejeros electorales), 

pero más irresponsable hubiera sido el no realizar este procedimiento y que tuviera que haberlo 

resuelto la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Los nuevos consejeros tomarán protesta el próximo 

martes cuatro de abril en el INE y estarán en el cargo hasta el 3 de abril de 2032.  
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